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朝日町教育委員会 11月定例会会議録 

 

１ 日  時 

    令和 4年 11月 22日（火）午前 9時 28分から午前 10時 30分まで 

 

２ 場  所 

    朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」会議室 

 

３ 出席委員 

    教 育 長  堀   俊 一（以下「教育長」という。） 

１ 番 委 員  五十嵐 義 一（以下「議長」という。） 職務代理者 

    ２ 番 委 員  井 上 幸 弘（以下「２番委員」という。） 

    ３ 番 委 員  橋 間  博 美（以下「３番委員」という。） 

    ４ 番 委 員  海 野   睦（以下「４番委員」という。） 

 

４ 職務のため出席した者の職氏名 

教育文化課長  伊 藤  淳（以下「課長」という。） 

    主  幹  髙 橋  昭 彦（以下「主幹」という。） 

    課長補佐兼学校教育係長  菊地 早百合（以下「補佐兼係長」という。） 書記 

課 長 補 佐  伊 藤  雅 樹（以下「補佐」という。） 

  生涯学習係長    白 田  淳（以下「係長」という。） 

 

５ 会  議 

① 開  会 

課長より、開会宣言 

② あいさつ 

       教育長より、あいさつ 

③ 会議録署名委員指名 

課長より、3番委員を指名したい旨を諮り委員全員が了承 

④ 前回の会議録確認 

議長より、10月定例会会議録について質疑の有無を確認し、委員に諮り、全委員

が異議なく承認 

⑤ 教育長委任事項報告 

教育長 ‐ 日程的な事項及び当面の日程について報告 

       議 長 ‐ 教育長委任事項の報告について質疑の有無を確認（質疑なし） 

   ⑥ 報告事項 

   補佐兼係長 ‐ 朝日町 PTA連合会からの要望書について説明 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認 
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3番委員 ‐ PTA 要望書について予算を確保することも大事だがボラン 

ティア活動でできるところもあるのでそういった面も取り入れては

どうか 

補佐兼係長  -   地域学校協働活動として取り組めることがあれば学校と連携 

を図り支援していきたい 

2番委員  ‐  要望書は継続して出さないといけない。道路などは県や国などに出 

すものだが町としても PTAと一緒に要望しているというところを見 

せるといいと思う 

補佐兼係長  ‐  朝日町校長会からの要望書について説明 

議 長  ‐ 報告について質疑の有無を確認 

4番委員  ‐ 給食費の未納者とはどんな状況なのか 

補佐兼係長   -  学校集金で口座引き落としにならない方がいるが対象者の把握はし 

ていない。なお、就学援助費等の支給対象の方であれば学校を通し 

て支払いをするなどの連携は行っている 

教育長  ‐ 町では学校集金等の口座振替手数料について補助をしている。給食 

費の負担軽減が実施されれば未納者も少なくなると思う 

2番委員 ‐  要望書にあるタブレット端末更新計画の明示についてだか、導入か 

ら 3年が経ち、先生方にとって不安があると思う。以前、タブレッ 

トを児童にプレゼントするなどの案の話があったが、更新計画を作 

りその中で実施できれば学校や保護者も安心すると思う。きちんと 

した方向性を出すべき 

教育長 ‐ 現在のタブレットは令和 2年度に国から一斉に支給され、更新を考 

える時期だが、国や県から情報がない。更新の際には補助金を出し 

てくれるよう要望をしている。朝日町の規模だからできること、保 

護者の負担を軽減できるような計画を考えていきたい 

補佐兼係長 ‐ 第 25回「ひめさゆり俳句大会」入選結果について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

主 幹 ‐ 令和 4年度第 2回学校運営協議会について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

補佐兼係長 ‐ 令和 4年度県新人体育大会決勝大会成績について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

係 長 ‐ 第 68回西村山地区駅伝競走大会の成績について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

係 長 ‐ 第 38回山形県女子駅伝競走大の成績について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

⑦ 附議事項 

議 長 ‐ 町議会の議決を経るべき議案に係る町長への意見の申出について 

（令和 4年度 12月補正予算）説明を求めた 

課長・補佐兼係長・係長  
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‐ 資料により説明 

補 佐  ‐  創遊館建築改修工事の変更契約に係る箇所等について説明 

議 長 ‐ 説明について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

⑧ 協議事項 

議 長 ‐ 朝日町立義務教育学校（仮称）基本方針（案）について説明を求め

た 

課長及び主幹‐ 資料により説明 

議 長 ‐ 説明について質疑・意見の有無を確認 

2番委員 ‐ グランドデザインの〇の中に数字が入っているものと「幼児期の終

わりまで育ってほしい 10の姿の育成」とはなにか 

主 幹 ‐ 〇の中の数字は義務教育学校(案)9 年間のステージ別学年区切りに

対応するもので今のところ 4・3・2制を打ち出している。10の姿と

は保小連携を進めていく上で大切な 10 項目があるので可能であれ

ば載せたい 

2番委員 ‐ 4・3・2制以外は載せなくてもいいのでは 

3番委員 ‐  4・3・2制の記載だけでいいのではないか 

課 長 ‐ 答申書の中に、子どもたちがより成長できる学年区切りの検討を 

とあるので配慮した。柔軟に対応していく思いもある 

主 幹 ‐ 学年の区割りということを表記したい 

議 長 ‐ 令和 4年教育委員会 12月定例会の日程について説明を求めた 

課 長 ‐ 日時及び会場について提案し協議を求めた 

議 長 ‐ 質疑及び意見の有無を確認し、質疑及び意見が無いうえで事務局案 

             のとおり決定 

議 長 ‐ その他について質疑の有無を確認 

 

⑨ 閉  会 

課長より、閉会宣言、午前 10時 30分に 11月定例会の会議を閉会 

 

会議録署名委員   橋 間 博 美 

教  育  長   堀   俊 一 

調 製 職 員   菊 地 早百合 

 


